

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat korelasi atau hubungan yang positif dan signifikan antara pengalaman kerja dengan kinerja karyawan pada peternakan ayam *broiler* Sinar Pahala Utama. Hasil ini menunjukkan adanya hubungan positif pengalaman kerja dengan kinerja karyawan pada peternakan ayam *broiler* Sinar Pahala Utama. Melalui hasil pengujian statistik pengaruh pengalaman kerja terhadap kinerja karyawan menunjukkan nilai t hitung sebesar 4,889 dengan nilai t tabel 1,68595 dan nilai signifikan 0,000 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t hitung lebih besar dari t tabel ($4,889 > 1,68595$), artinya terdapat pengaruh pengalaman kerja terhadap kinerja karyawan, sehingga H_1 diterima. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa semakin banyak pengalaman kerja karyawan maka akan semakin tinggi pula kinerja karyawan pada perusahaan
2. Terdapat korelasi atau hubungan yang positif dan signifikan antara komitmen organisasi dengan kinerja karyawan pada peternakan ayam *broiler* Sinar Pahala Utama. Hasil ini menunjukkan adanya hubungan positif komitmen organisasi dengan kinerja karyawan pada peternakan ayam *broiler* Sinar Pahala Utama. Melalui hasil pengujian statistik pengaruh komitmen organisasi terhadap kinerja karyawan menunjukkan nilai t hitung sebesar 9,516 dengan nilai t tabel 1,68595 dan nilai signifikan 0,000 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t hitung lebih besar dari t tabel ($9,516 > 1,68595$), artinya terdapat pengaruh pengalaman kerja terhadap kinerja karyawan, sehingga H_2 diterima. Dengan demikian data dikatakan bahwa semakin berkomitmen karyawan pada perusahaan, maka semakin tinggi pula kinerja yang dicapai.

B. Saran

Saran yang disampaikan dalam penelitian ini meliputi:

1. Bagi pemilik
Diharapkan dapat menjadi bahan masukan atau saran bagi pihak usaha dalam meningkatkan usaha Peternakan Ayam *Broiler*.
2. Bagi Karyawan
Diharapkan dapat memberikan pengetahuan tentang pengalaman kerja dan komitmen organisasi terhadap kinerja karyawan pada peternakan Ayam *Broiler*.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik serta hidayahNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan dalam penulisan skripsi ini. Shalawat serta salam tak lupa penulis haturkan kepada Rasulullah SAW yang telah menjadi suri tauladan bagi seluruh umat Islam di dunia, yang menjadi penerang dalam kegelapan, yang menunjukkan selaga keilmuan termasuk dalam ilmu ekonomi Islam yang baik dan diridhoi Allah SWT, semoga kita selalu mengikuti langkahnya dan ilmu yang kita dapatkan bermanfaat. Aamiin.

Penulis menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi yang penulis buat masih banyak kesalahan, meskipun penulis sudah berusaha sebaik mungkin dalam penyusunan skripsi ini. Hal ini dikarenakan adanya keterbatasan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sangat membangun dari pembaca demi hasil skripsi yang lebih baik. Akhirnya dengan mengucapkan doa mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat untuk pembaca dan bagi diri penulis dan mampu menambah ilmu pengetahuan yang positif dalam bidang ekonomi Islam.